美唄

前美嫩会会長雨田 実先生, 厚生大臣表彰に輝く!!

道歯会通信で、知る人ぞ知る、雨田先生がこのたび、歯科保健事業功労者として、厚生大臣 表彰に輝きました。(表彰式は、11月14日、神戸 市において、第19回全国歯科保健大会開催時に 予定されています)

昭和36年,美唄市に開業以来,37年以上にわたり地域医療に尽力し,昭和47年からは,美歯会会長として,25年の長期間,各種歯科保健事業の充実,発展に率先して努力した功績が認められたもので,故山崎芳郎先生(道歯会山崎芳昭常務理事のお父上)以来,当会では2人目の栄誉であります。

今後共,一層ご健康に留意されて,ますます 会の発展にご指導いただくと共に,道歯会通信 レギュラーとして,末永いご活躍を祈念してお 祝いの言葉に代えさせていただきます。おめで とうございました!!

前会長からの謝辞

誠に身に余る光栄で、身のひきしまる思いでいっぱいであり、道歯会長先生、美歯会長先生 はじめ、諸先生がたのおかげ以外の何ものでも ございません。謹んでお礼申し上げる次第でご ざいます。

なお私事で大変申しかねますが、去る6月30日,我が子供同様に育てた甥60歳を亡くし、服喪中でございますので、11月14日の全国歯科保健大会の表彰式典はじめ祝賀会その他には拝辞の上欠席させていただきたく、伏してお願い申し上げます。わがままばかり申し上げまして申し訳もございません。このたびは本当にありがとうございました。合掌とのお礼がありました。

(小森英世記)